

コンビニの駐車場から出ようとした乗用車にはねられた

対向の車にもはねられる 29歳のバイクの男性死亡

◇駐車場から出る時は、左右の安全確認と…「余裕を持って」◇

2016年9月3日(土)18時23分

2日午後7時半ごろ、埼玉県の県道で、走ってきたバイクがコンビニの駐車場から出ようとした乗用車にはねられたあと、さらに対向車線を走ってきた23歳の女性が運転する軽自動車にはねられました。この事故でバイクを運転していた近くに住む会社員の男性(29)は頭を強く打つなどしておよそ1時間半後に搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(32)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は「駐車場を出るときにバイクがいたのは見えていた」と話しているということです。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 相手の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』

子供・高齢者は、動く赤信号！

- ◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇
- ◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

ショートカット横断か、高齢男性が乗用車にはねられ死亡

横断歩道や信号機は設置されていない

近くにはこれらの設置された交差点があった

◇遠回りを嫌ってのショートカット横断が事故につながった◇

2016年9月4日(日)10時28分 広島県警察本部 特別編集

1日午後11時15分ごろ、広島県の国道で、徒歩で道路を横断していた68歳の男性に対し、交差進行してきた乗用車が衝突する事故が起きた。男性は死亡。警察はクルマの運転者から事情を聞いている。横断歩道や信号機は設置されていないが、近くにはこれらの設置された交差点がある。クルマを運転していた63歳の男性にケガはなく、警察では自動車運転死傷行為処罰法違反(過失致死)容疑で事情を聞いている。現場は昼夜を通して交通量の多い区間。死亡した男性は沖縄から訪れていた。警察では遠回りを嫌ってのショートカット横断が事故につながったものとみて、事故発生の経緯を詳しく調べている。

「赤の点滅信号」で、一時停止せず直進 信号無視で逃走、縁石に乗り上げ横転 容疑の男逮捕

2016年09月04日 09時20分

警察は2日、道交法違反(赤信号無視)の疑いで、無職の容疑者(25)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は2日午後11時20分ごろ、佐賀県の市道交差点で軽トラックを運転し、赤の点滅信号で一時停止せず直進した疑い。パトロール中の警察官が停車を求めたが逃走し、約2キロ離れた県道で縁石に乗り上げて横転する事故を起こした。同署によると、容疑者は「無免許だった」と供述。車の名義は別人で、入手先を捜査している。

事故見に行きはねられる 5人重軽傷

のり面衝突、停止⇒後続車が追突

◇前方で…何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016.9.4 13:23

4日午前1時40分ごろ、神奈川県中央自動車道で、乗用車3台が絡む事故があり、様子を見に行った別の乗用車の3人がはねられた。男性会社員(19)が胸を打ち重傷、男女4人が軽傷を負った。高速隊によると、最初の1台が左側ののり面に衝突し、追い越し車線で停止。そこに2台が相次いで追突した。路肩に車を止め、1台目の事故の様子を確認しようと道路に出た3人が、追突した車にはねられたという。約1時間20分、通行止めとなった。

バイク転倒、右側のガードレールに衝突、1人重体 一時通行止め

◇前方で…何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年9月3日 13:30

3日午前6時40分ごろ、栃木県の北関東自動車道で、大学2年の男性(21)のバイクが転倒、進路右側のガードレールに衝突した。男性は全身を打ち重体。3時間通行止めとなった。